



La Basse Cour

Chambres et table d'hôtes - B&B

www.labassecourbb.fr - e-mail : contact@labassecourbb.fr - 06 62 20 12 15

Le petit déjeuner sera servi de 8h à 11h (choix et horaire à définir la veille) dans la salle à manger au rez-de-chaussée ou en terrasse arrière si la météo le permet. Le jour de votre départ, la chambre est à libérer au plus tard à 12h.

Breakfast will be served from 8:00 AM to 11:00 AM (selection and time to be decided the day before) in the ground-floor dining room or on the back terrace weather permitting. On the day of your departure, the room must be vacated by 12:00 PM at the latest.

LES TARIFS COMPRENNENT LE PETIT DÉJEUNER ET LA TAXE DE SÉJOUR

PRICES INCLUDE BREAKFAST AND TOURIST TAX

Taxe de séjour 0,55€/pers. majeur/nuit / Tourist tax 0,55€/adult/night

CHAMBRE POUR UNE OU DEUX PERSONNES

95€

ROOM FOR ONE OR TWO PEOPLE

95€

Une personne supplémentaire / An additional person

30€

Au delà de 3 ans (enfant de -3 ans gratuit + prêt lit bébé) / Beyond 3 years (Children under 3 are free + baby cot provided)

A PARTIR DE LA 3ÈME NUIT

85€

FROM THE 3RD NIGHT

85€

Notre table d'hôtes vous propose un menu unique, préparé avec des produits de saison et locaux. Veuillez nous informer de toute allergie ou intolérance alimentaire lors de votre réservation au moins 48h à l'avance. Les boissons et cafés sont inclus (hors apéritif et digestif)

Our table d'hôtes offers a unique menu, prepared with seasonal and local products. Please inform us of any food allergies or intolerances during your reservation, at least 48 hours in advance. Drinks and coffee are included (excluding aperitif and digestif)

Prix par adulte / Price per adult

28€

Prix par enfant moins de 10 ans / Price per child under 10 years old

15€



QR code WiFi



Interdiction de
fumer et de vapoter

Interdiction de se baigner et de s'approcher ou de marcher sur le ponton : structure instable et dangereuse (rénovation prévue prochainement)